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各委員からの意見

※全体的な意見参照

4-1　紹介率を数値で示している点は分かり易くていいと思います。

全体的にチームとしてしっかりとした取り組みが行われている。2-1　必要な職員の配置とと

もに職員の変更は業務及び利用者に影響のないよう体制づくりが必要です。5-1　災害時の体

制が整備されていますが、一方、個人情報の保管について指摘があります。災害時も含めて

対応可能なものにしてください。
地域ケア会議が開催され、関係機関・団体等で地域でケアを進めていく体制ができている。

今後も、地域でケアが進められる様に、役割等が共有でき、連携できるとよい。組織の運営

にも関わるので専門職の確保、個人情報保護の体制の整備をお願いしたい。

①市内でも高齢者の多い地域であるが、地域の関係機関との連携や高齢者の居場所づくりの働

きかけ等、積極的に取り組みがなされている。

地域と取り組み会議が行われていることは、地域の人達に知ってもらう体制でいざと言う時

の助け合いに協力出来て人数集めには必要なことではないでしょうか。人手がいると思いま

す。
組織としてチームケアの体制が出来ていることは重要で評価する。又、地域の関係機関との

連携体制作りが具体化されている点も評価する。

三職種の連携、個人情報の取扱いに改善点はあるが、全体として概ね良好に運営されてい

る。
全体的に市の方針に沿って取組まれている。ただ自己評価の表現が抽象的で具体的でない

為、実態が伝わってこない。専門職確保の為の具体策が見えない。個人情報保護はセコム導

入は入口で、更なる具体策が欲しい。

毎朝夕のミーティングが地味に思えますが、大きな成果につながると思います。

誰もが、地域で暮らせるために、湘北地区の住民が、住み慣れた地域で長く住める様、一人

ひとりをかけがえのない存在として尊重して支援していかなければならない。
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　専門職の確保、個人情報保護の体制について、具体策が必要
である。
　地域の関係機関との連携や高齢者の居場所づくりの働きかけ
など、具体的な活動がされていることや組織としてチームケア
の体制ができていることは評価できる。
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